

2. Radbörse in Wördern

Großer Erfolg für die 2. Radbörse in St. Andrä-Wördern beim Jungentreff hinter dem Gemeindeamt. „Weit mehr als 100 Fahrräder wurden angeboten, viele haben einen neuen Besitzer gefunden“, freute sich Bürgermeister Alfred Stachelberger. Der Vorsitzende der Radlobby Niederösterreich, Karl Zauner, der eigens aus Wiener Neustadt

anreiste, um an der Veranstaltung teilnehmen zu können, gab Tipps, Infos und Broschüren an die zahlreichen Interessenten. Beim Verkauf eines Artikels wurden zehn Prozent des Kaufpreises für ein soziales Projekt einbehalten und geht an die beiden Kinder der Fam. Braun in Hadersfeld, deren junge Mutter plötzlich verstarb.



Bgm. Alfred Stachelberger, GR Ulli Fischer, GR Ing. Martin Heinrich, Karl Zauner und die Crew der Radlobby Niederösterreich